

Hubo un encuentro nacional de jóvenes franciscanos en Valle Grande



El fin de semana largo por Carnaval congregó a cientos de turistas que vinieron a disfrutar las bondades que ofrece San Rafael. En este contexto, también los días feriados sirvieron para desarrollar otro tipo de actividades, como un encuentro nacional de jóvenes franciscanos.

El escenario elegido fue Villa Santa Clara del Atuel, ubicado en cercanías al pórtico de Valle Grande. Al respecto, tres de los participantes presentes en dicha actividad, Luciano (28), Florencia (32) y Franco (26), oriundos de Bahía Blanca, dijeron a Diario San Rafael que “la verdad que todo superó nuestras expectativas. Somos jóvenes de distintos puntos del país, de Salta, Córdoba, Buenos Aires, San Luis, Jujuy, San Juan y otras provincias, y superó ampliamente lo que pensábamos. Nos encantó, la paz, la tranquilidad y los lugares hermosos que tienen”.

Comentaron que el encuentro comenzó el sábado por la mañana y culminó este lunes por la tarde. “Estuvimos en un lugar hermoso, ahora queremos recorrer un poco la ciudad antes de irnos. La verdad que nos ha parecido hermoso todo, muy amable la gente y acompañó todo. El paisaje, las noches, las montañas, me llevo lo mejor”, resaltó Florencia.

En tanto que Luciano dijo que “lamentablemente tuvimos que reflexionar sobre una guerra. Si bien nosotros estamos en otra parte del mundo, podemos rezar y entender que cualquier tipo de conflicto con una guerra no se soluciona. Es una calamidad que en esta época las potencias tengan al mundo en vilo de una posible guerra nuclear”.

Por su parte, Franco expresó que “me llevo una experiencia muy enriquecedora en lo personal. A veces parar un poco el ritmo cotidiano, ver las realidades de otros argentinos que viven en otras provincias y escucharnos como sociedad no puede generar más que buenas cosas y mejorarnos como seres humanos. En este aspecto, espero que podamos trabajar desde la humildad y dejar el ego de lado, que es lo que nos falta”.

